

令和5年度一学期終業式

せんざい いちく



一学期終業式

学校教育目標

自ら考え、個性を研ぎ
創造性豊かに
力強く生きる生徒

十月六日(金)一学期終業式での各学年代表挨拶の原文を掲載します。ご一読ください。終業式では、学級代表者へ、一学期の通知表授与を行いました。また、後には生徒活躍報告並びに表彰をおこないました。

文武両面での本校生徒の活躍状況は学校だより「千載一遇」ならびに本校ホームページに掲載しております。生徒達への激励よろしくお願いたします。

松城中学校
10月11号

発行
校長 宮城裕子



3学年代表 砂川 裕之典

三年生になってもう一学期が終了します。一学期の反省は、まず、授業中に騒がしくて先生方に叱られたり、集中力がなくて違うことをしたり等、注意される場面がたくさんありました。また、生活面では、給食当番など行動が遅く注意されたりしました。良かった点は五月のハーリー競漕大会に三年生が中心となって頑張れたこととか、最近行われたスポーツフェスタで、演技や応援の円陣を通して学校全体を盛り上げることができました。そんな中で、二年生との仲もより深まることができました。二学期には、すぐに入試説明会もあり、いよいよ高校受験が迫ってきます。授業に集中し、まどめの学期として、三年生全員が高校合格をめざして、頑張りたいです。

2学年代表 松山 今里

みなさんは一学期どのような過ごし方でしたか。私にとつての2回目の一学期は緊張せずに生活することができました。初めての事ばかりではないのと、3年生がいたからです。学習面では、1年生のときよりも余裕を持って勉強することができました。生活面では先輩方や先生方との関わり方に慣れていき、自ら挨拶ができるようになりました。部活では去年練習してきたことを生かして技術を上げることができました。明日の大会も頑張ってください。

2学期の行事では合唱コンクールと修学旅行があります。一昨日行われたスポーツフェスタでは、みんなが協力したように、合唱コンクールと修学旅行も成功させていきたいです。2学期は先輩として、後輩のお手本となるよう、一つ一つのことに責任を持ち、どの場面でも一生懸命に取り組んでいきたいです。

1学年代表 安慶名 凜

四月十日に松城中学校に入学して早くも六月が過ぎました。ふり返ってみると、中学生として学習や部活動、遠足やスポーツフェスタなど行事を通して、一年生としてたくさん成長することができました。残念なことと言えば、台風で休校になったり、クーラーが壊れて一年生のフロアから他学年のフロアに移動になり、一組と二組がバラバラになったことです。でも一年生でも通信陸上や地区陸上への参加や旗頭などにも参加した仲間もあり、実績を作ることができました。遠足ではクラスで団結してレクに取り組み、楽しく参加することができました。中体連の夏季総体では一年生ながらレギュラーとして活躍した人もいます。初めての期末テストでは日頃の学習の成果を発揮できるかドキドキしました。今週行われた松城中スポーツフェスタでは練習の時はあまり飛べなかった大縄跳びも本番では二年生、三年生の声援のおかげで一組も二組もたくさん回数を飛ぶことができました。リレーでもそれぞれのチームが全力で頑張ることができました。普段は離れています、一学年として団結力を感じました。

私たち一年生の課題と云えば、各クラスの反省事項としてあげられた「はじめがない」「すぐ気が緩む」という点です。良い点もたくさんありましたが、こうした悪い点も目立ってしまいました。この点を二学期は改善し、はじめがあり、みんな協力できる学年にしていきたいです。

祝 第59回那覇地区中学校科学作品展

金賞

1年 上江洲 友希羽 1年 前花 柚七

2年 上江洲 心乃望 2年 仲盛 ひなた 2年 仲程 香奈子

3年 上原 夕明

祝 第七十四回沖縄県意見発表大会

2年 與那城 優奈

那覇地区Bブロック代表

一学期終業式

式 辞

本日、令和5年度一学期学校登校日1学年98日2,3学年99日を終えようとしています。本年度4月のスタート時から保護者や地域の方々のたくさんのご支援をいただきながら、生徒の皆さん、先生方日々の学校生活が安全・安心に行われていることに感謝申し上げます。

この半年間を振り返って、各種競技大会・イベントへの参加状況、表彰・生徒活躍状況などを見ると、在籍210名の小規模校ながら松城中の底力と誇りを感じます。

去る10/1旗頭フェスタ in 那覇では多くの本校卒業生たちの支援によって、学校の歴史と伝統が現籍生徒たちへ立派に継承されていくのを目の当たりにして感慨深く思います。そして、今週火曜日に行われたスポフェスでは学級、学年、全校生徒の取組の集大成が2時間足らずの間に見事に集約されていました。応援合戦での3学年先輩達のリーダーシップを頼もしく感じた1,2年生が多くいたことを期待します。これからも後輩達が松城中の伝統として受け継いでいって欲しいと願います。

さて、中学生になって半年の1学年はまだ幼さも残りますが、一番元気の良い挨拶ができる逞しい学年です。2学年は中堅学年として先輩や後輩を支える縁の下の力持的役割を担いながら活躍している学年です。(学級リレーのパフォーマンスは観覧者を笑顔させる微笑ましい一面がありました)3学年は生徒会をはじめ、学級での話し合う活動を通して、趣向を凝らしながら学校行事を進めていくリードする学年です。見事に役割を果たしています。スポフェスの全体演技で見せた応援合戦は大きな合図で完成度を増し1,2組ともに頼もしさや各学年の団結を示してくれました。3年生を筆頭に1,2年生を巻き込みながら中体連各競技、陸上競技大会などの体育的行事と平行して学校生活や各行事を成功させてきました。文化面でも科学作品展入賞並びに地区代表出品作品に選ばれたり、意見発表大会でブロック代表権を獲得したり、と多方面での活躍が続いています。皆さんは、いろいろなことを通してお互いを認めつつ、これまでの取組の中で絆を深め、それぞれの強みを発揮しながら自信をつけ、力を培っていくことを今後も大切にして欲しいと願います。

最後に、先生方は皆さんをたくさん褒めて、認めてくださいます。ときには叱ってくださいます。そうした日々の中で皆さんの成長がたくさん感じられた一学期でした。★生徒の皆さん、よく頑張りました。先生方ありがとうございました。

それでは短い秋休みではありますが、今一度時間の過ごし方を考え、「焦らず 比べず なりたい自分づくり」を実感できるよう9日間2学期に備える秋休みを過ごしましょう。これで一学期終業式の式辞とします。

令和5年10月6日

那覇市立松城中学校 校長 宮城裕子